



# MINFS N°4

## Janvier 2007

Cher tous,

L'année 2006 a marqué la naissance de votre association et nous avons consacré un temps non négligeable à des tâches obscures mais nécessaires (statuts, enregistrements, ouvertures de comptes etc.). Peut être ces tâches se sont faites au détriment de celles plus axées sur la pratique de notre sport favoris (il n'y a que ceux qui ne font rien qui ne se trompent pas). A notre décharge les bonnes volontés du départ se sont un peu rapidement étiolées.

Peu importe nous avons encore la foi et espérons cette année pouvoir concentrer nos actions vers :

- le soutien à l'organisation du championnat de France qui doit rester le point phare de notre saison (surtout après le succès de l'édition 2006, bravo encore).
- la poursuite de la mise en œuvre de l'utilisation du système HMS afin de nous mettre en configuration identique à celui utiliser dans les championnats internationaux (pas si simple en matière d'arbitrage).
- le développement si possible d'action de promotion de notre classe en envisageant des actions sur peut être le salon nautique, le grand pavois ou même si possible sur des départs de courses de voiles grandeur. Ces actions grands publics doivent nous permettre d'élargir le nombre de nos membres et surtout de nos pratiquants.
- La mise en vente de produits représentant la classe (casquette, tee-shirt etc...)

Il ne s'agit là que d'idées discutées en petit comité que nous serions ravis de voir complétées ou même réfutées par vous tous. Le forum qui fonctionne remarquablement bien est, bien sur, un vecteur merveilleux mais n'oublions pas les mérites de l'association qui vous permet de maintenir le contact avec nos instances nationales et internationales qui, quoi qu'en dise, sont incontournables.

Espérant vous avoir convaincus de notre bonne volonté, je vous demande donc comme l'année précédente de bien vouloir renouveler votre cotisation et entraîner dans votre sillage ceux qui l'année dernière n'avait pas souhaiter adhérer.

La cotisation 2007 reste inchangée à 15 € et est à envoyer (si possible avec une enveloppe timbrée pour le renvoi de la vignette) à :

Antoine THOMAS  
79 Rue Bellus Mareilhac  
33 200 BORDEAUX

Merci d'avance

Votre trésorier.

Chers amis

En ce début d'année, nous pouvons tirer un premier bilan de l'année 2006 qui, globalement, est très positif :

- 184 skippers au classement des coureurs soit 22 de plus que en 2005, mais surtout avec plus de 45 nouveaux venus.
- Un championnat de France superbement organisé par le CV St Quentin et notre ami Jean-Marie.
- Une très forte participation aux régates de novembre et décembre avec, régulièrement, 60 bateaux naviguant chaque dimanche.
- Une excellente transmission des résultats de régates puisque on dehors des régates annulées, il n'y a que 4 ou 5 résultats manquants, sur 88 c'est pas mal, mais c'est encore trop.

Dans les points négatifs, car il y en a, hélas :

- Une bonne participation au championnat du Monde de M à Fleetwood, mais avec des résultats très décevant de nos skippers.
- Si les résultats de régates ont bien été intégrés au classement des coureurs, c'est beaucoup grâce au dévouement de Mme Desforges, responsable du classement VRC, qui a saisi les résultats « papier » qui lui étaient envoyés.
- Une seule régate organisée en HMS cette année : l'Euro Grand Prix de Valenciennes. Pourtant il y a eu de nombreuse SIL à 2 flottes qui auraient pu en bénéficier.
- La mise en place du projet de calendrier 2007 a été plus que difficile et il va falloir améliorer le système l'année prochaine en collaboration avec la commission VRC et la classe 1m.
- Au total, en plus des actions proposées plus haut par Antoine, je vous demande de généraliser l'utilisation de Freg pour l'envoi des résultats de régates car c'est un moyen fiable et rapide. De plus il existe maintenant un module qui permet à ceux qui n'utilisent pas Freg sur le terrain, de rentrer le résultat final en différé comme un classement général et non plus comme une régate avec une seule course.

Je me permets également de vous rappeler que à partir de 2007 l'adhésion à l'association est obligatoire pour participer aux sélectives nationales et internationales ainsi que pour le championnat de France.

Antoine, Jean-Paul, Marcel et Michel se joignent à moi pour vous adresser nos meilleurs vœux pour la nouvelle année

Bernard MERLAUD  
Président de l'association de la classe M